



Quito, 8 de abril de 2013

Boletín de Prensa Nro. 404

Arrancaron los diálogos para la construcción participativa del Plan del Buen Vivir

La Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo, a través de la Subsecretaría Zonal 1-Norte, arrancó hoy la ronda de encuentros ciudadanos mediante los cuales se cierra el ciclo de construcción participativa del Plan Nacional para el Buen Vivir 2013-2017 (PNBV), la hoja de ruta que guiará la gestión del Gobierno nacional durante los próximos cuatro años.

Se trata de los talleres denominados Diálogos para el Buen Vivir que se llevan a cabo desde el año pasado en todo el país y que ya suman la participación más de cinco mil personas. El primer taller del 2013 tuvo lugar este día en la Universidad Técnica del Norte (Ibarra) con la participación de 140 representantes representantes de los Consejos Ciudadanos Sectoriales, Asambleas Locales, Organizaciones y Movimientos Sociales, sectores académicos, funcionarios públicos y ciudadanía en general de Esmeraldas, Imbabura, Carchi y Sucumbíos, provincias que integran la Zona 1 de Planificación.

El evento inició con la presentación de los ejes del PNBV cuyos principales desafíos son erradicar la pobreza, transformar la matriz productiva (transitar desde una economía primario exportadora a una basada en el conocimiento y el talento humano), consolidar la transformación del Estado incrementando su eficiencia, teniendo siempre al ser humano en el centro de la acción de la política pública. El nuevo Plan Nacional para el Buen Vivir articula las 10 revoluciones y 35 propuestas del programa de gobierno de la Revolución.

El Plan es el instrumento de planificación del país que permitirá asegurar el ejercicio de los derechos como el acceso a la salud, a una educación de calidad, al trabajo digno, entre otros, así como generar política pública para la reducción de la desigualdad entre ecuatorianos y ecuatorianas, de acuerdo a lo que manda la Constitución de la República, aprobada en 2008.

Luego de la exposición se establecieron mesas de trabajo a fin de generar diálogo ciudadano alrededor el Plan, para finalizar con una plenaria que permitió sistematizar las propuestas y aportes de los y las participantes. Los Diálogos para el Buen Vivir se desarrollarán en todo el país hasta el 18 de abril, el próximo tendrá lugar este viernes 12 en Loja, el 16 de abril en las ciudades de Cuenca y Tena, el 17 en Milagro, el 18 en Guayaquil y Montecristi, y el 19 en Ambato.

Adicionalmente, la Senplades ha habilitado un espacio virtual para que las personas que no puedan estar de manera presencial en los encuentros hagan sus aportes: http://dialogosbuenvivir.gob.ec, @senpladesEC en twitter y Senplades en Facebook.







Todos estos insumos, sumados a los generados en los procesos participativos del 2012, están siendo incorporados en los objetivos, políticas y/o lineamientos del nuevo Plan Nacional para el Buen Vivir 2013-2017. Esta será la recta final del trabajo con la ciudadanía que culmina en la gran Asamblea Ciudadana Plurinacional e Intercultural para el Buen Vivir, los días 8 y 9 de mayo. El Plan será entregado al presidente de la República, Rafael Correa, el 24 de Mayo próximo.

Este tipo de espacios fortalecen la planificación participativa gracias a la cual las ciudadanas y los ciudadanos en forma individual y colectiva participan de manera protagónica en la toma de decisiones y en la planificación de las políticas públicas.

Más información Dirección de Comunicación 3978900 Ext. 2815 www.planificacion.gob.ec